

„SCHROTTTROMMLER“ BEGEISTERN EIN GROßES PUBLIKUM



Im ersten Moment musste man schon nach Luft ringen: Mit hör-, seh- und spürbarer Spielfreude und Riesenkrach begeisterten die „Lüneburger Schrotttrommler“ am Vatertag ihr Pu-

blikum im Wangerooger Rosengarten. Die Massen von Gästen und Insularen konnten sich aber auch einen Einblick in die Insel-Kulturlandschaft verschaffen. Bevor die „Schrott-

trommler“ loslegten, zeigten die „SchippRatz“, „de Wangeroogers“ und die Trommelgruppe „Wangoo Diptams“ Ausschnitte aus ihren Programmen.

BILDER: DIRK LINDNER